

Bilderausstellung „Mitten im Leben“ in der Hauptstelle der Sparkasse Rhein-Maas eröffnet

KLEVE. EMMERICH. STRAELEN. Die Sparkasse Rhein-Maas zeigt bis zum 17.2. in ihrem Foyer der Hauptstelle in Kleve eine Bilderausstellung mit dem Titel "Mitten im Leben". 16 Poster in Plakatgröße auf Aluminiumrahmen zeigen die Porträts chronisch psychisch kranker Menschen, mit kurzer Lebensgeschichte und ihrer Diagnose. Die Ausstellung soll Berührungsängste abbauen und Verständnis fördern. Die Fotos und Texte stammen aus dem Buch „Experten für Eigensinn“ (Psychiatrie Verlag, 20 €). Dr. Jo Becker, Arzt für Psychiatrie und Psychotherapie, hat darin die Lebensgeschichten seelisch kranker Bürger vom Niederrhein gesammelt, erzählt jeweils von ihnen selbst, einem Angehörigen und einer Fachkraft. Die Fotos wurden von der Reeser Fotografin Daniela Schlutz gemacht. Am 13.1. haben Sparkassendirektor Wilfried Röth und Marktbereichsleiterin Ursula Vogt die Ausstellung eröffnet, gemeinsam mit Dr. Becker und dem Sprecher des Verbundes für Teilhabe und Behandlung im Kreis Kleve, Josef Berg. Dieser Zusammenschluss von Trägern sozialer Dienste im Kreis Kleve tagt monatlich und hatte seine Januar-Sitzung mit der Ausstellungseröffnung zusammengelegt.



Auf dem Foto: Ursula Vogt (1.v.r.), Josef Berg (2.v.r.), Wilfried Röth (3.v.r.) und Dr. Jo Becker (Bildmitte an der Ausstellungstafel)

Sparkasse Rhein-Maas

Vorstandsstab – Hagsche Str. 33, 47533 Kleve
02821/7110-5321 – vorstandsstab@sparkasse-rhein-maas.de